



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

18. August 2015

Rathaus, Homepage, Kinder & Jugend

Zentrales elektronisches Kita-Vormerkssystem wird ausgeweitet

Zum 1. Mai wurde das zentrale elektronische Vormerkssystem WIKITA für Kindertagesstätten in der Landeshauptstadt Wiesbaden als Pilotprojekt eingeführt. Nachdem es erfolgreich abgeschlossen ist, steht nun die nächste Stufe der Umsetzung an: Ab dem 1. September kommen 29 Kindertagesstätten aus den östlichen Vororten hinzu. Das bedeutet, dass Eltern ihre Kinder im Internet für einen Kindertagesstätten-Platz vormerken lassen können. Zuvor musste man dafür der Kindertagesstätte (Kita) einen Besuch abstatten.

An dem Pilotprojekt waren alle 24 Biebricher Kitas beteiligt. Die folgenden Einrichtungen sind ab dem 1. September dabei: Elterninitiative Pustebume e. V., Auringen; Städtische Kita Auringen; Evangelischer Kindergarten Bierstadt; Evangelische Kita Versöhnungsgemeinde, Bierstadt; Fit For Family Care, Bierstadt; Städtische Kita Wallauer Straße, Bierstadt; Städtische Kita Wolfsfeld, Bierstadt; Elterninitiative Hampel & Strampel, Breckenheim; Städtische Kita Breckenheim; Evangelische Kita Delkenheim „Die Kinderinsel“; Städtische Kita Münchener Straße, Delkenheim; Städtische Kita Traunsteiner Straße, Delkenheim; Evangelische Kita der Paulusgemeinde, Erbenheim; Evangelische Kita der Petrusgemeinde, Erbenheim; Känguru Kita Bahnstraße, Erbenheim; Katholische Kita Maria Aufnahme, Erbenheim; Kinderhaus „Die Schatzinsel e.V.“, Erbenheim; Städtische Kita Erbenheim; AWO Kita Heßloch; Evangelische Kita Igstadt; Elterninitiative Tigerente, Kloppenheim; Evangelische Kita Sonnenblume, Kloppenheim; Städtische Kita Medenbach; ASB Kita Wurzelgarten Naurod; Evangelische

Kita Naurod; AWO Kita Otto-Witte, Nordenstadt; Evangelische Kita Nordenstadt; Städtische Kita Hessenring, Nordenstadt; Städtische Kita Heerstraße, Nordenstadt.

Die anderen Kindertagesstätten der Wiesbadener Stadtteile folgen wie geplant stufenweise: AKK und Schierstein sind am 1. Oktober dran, Dotzheim, Frauenstein, Sonnenberg und Rambach am 15. Oktober, das südöstliche Stadtgebiet am 31. Oktober, Rheingauviertel-Hollerborn und Klarenthal am 15. November, das nordöstliche Stadtgebiet und Innenstadt-Bergkirchenviertel am 30. November sowie Westend und Innenstadt am 7. Dezember.

Eltern, die keinen Zugang zu elektronischen Medien haben oder diese nicht nutzen möchten, können die Vormerkung wie gehabt in der jeweiligen Kindertagesstätte persönlich erledigen. Für Fragen stehen Ina Jopke, Telefonnummer 0611 314368, und Heimo Bakalo, Telefonnummer 0611 312101, zur Verfügung.

+++